



令和4年度  
岩国西中学校  
第251号  
令和4年11月18日(金)  
TEL:0827-47-2009

## KIZUNA隊による「親子地域ふれあい交流会」大成功！

校長

11月12日(土)の参観日に合わせ、「親子地域ふれあい交流会」を行いました。多くの保護者・地域の方にご参加いただき、「ソフトバレー」「卓球」「茶道」「昔の遊び」の4つの部に別れて、それぞれ活動を楽しみました。「3年間で一番楽しかった」「地域の人と触れ合えてよかった」などの感想をいただき、いずれの部も盛会に終わることができました。昨年までは親子のみの交流会でしたが、今年は地域の方との交流や協力を含めた会となり、生徒にとってこれまで以上に新鮮で楽しい会になったようです。

「茶道」では、地域の人からお茶についての基本的な説明を受けた後、お菓子の食べ方・お茶の飲み方・お茶の点て方を、手取り足取り教えていただきました。和菓子に舌鼓を打つ人、お茶が苦いと渋い顔をする人、自分で点てたお茶に満足する人などさまざまでした。「昔の遊び」では、生徒お手製の福笑いをグループに分かれて楽しみました。ピカチュウやひよっとこの顔が目隠しをすることでおもしろい顔になり、みんなで大爆笑。最近ではほとんどすることがなくなった「昔の遊び」で、笑いが絶えない時間をもつことができました。いずれの会場も、生徒・保護者・地域の方が自然に触れ合え、一緒に楽しいひとときを過ごすことができましたようです。

さて、今回企画した「地域との交流」は、以前紹介したKIZUNA隊のアイデアです。発端は、7月実施したディスカッションで「地域との交流」「地域のPR」をテーマに話し合う中、生徒から出たよい意見を実現しようと、実行部隊として「KIZUNA隊」が発足しました。集まったメンバーは4名。そのメンバーが、「地域との交流」の場として今回の「親子地域ふれあい交流会」を企画・運営しました。そのKIZUNA隊からのメッセージを下に紹介しています。

今後は、「地域との交流」だけでなく、「地域のPR」に何ができるか考え、実行していくつもりです。学校だより等を通してお知らせしますので、「こんなことができるよ」「中学生にこうしてほしい」などの意見や、交流会やPRを実施する際の協力について、ぜひお力を貸していただきますようよろしくお願いいたします。

(KIZUNA隊より)

KIZUNA隊隊長の石津です。  
先日は、交流会にご参加いただき、ありがとうございました。これからも、この地域を盛り上げるため、元気で頑張りますので、応援よろしくお願いします。



今後も、毎月の学校だよりにて「KIZUNA隊」からのメッセージを掲載する予定です。  
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 西中女子卓球部の活動の様子がケーブルテレビ「部活動自慢」で放映されます！

12月12日(月)～18日(日)

熱心に練習に取り組む姿やインタビューに応じる様子を撮影していただきました。ぜひ、ご覧ください。



## 地域の方からご指導いただきました(卓球部)

10月29日(土)に卓球部男女が地域の方に実技のご指導をしていただきました。ラケットの持ち方やフォームなど丁寧に教えていただきました。



## 12月の行事予定

- |  |                            |
|--|----------------------------|
| 1日(木) 専門委員会                                | 15日(木) 安全点検 放課後学習会         |
| 2日(金) 朝礼 学力推進リーダー来校<br>PTA 運営委員会 学校評価アンケート | 16日(金) 災害対応避難訓練            |
| 5日(月) 3年租税教室                               | 17日(土) 岩国市卓球選手権大会          |
| 8日(木) 生徒会役員選挙                              | 19日(月) スポーツマッチ             |
| 9日(金) 放課後学習会 ICT 支援員来校                     | 20日(火) 放課後学習会              |
| 10日(土) 岩国市近郊バレーボール大会                       | 21日(水)、22日(木) 個人懇談会 13:30～ |
| 13日(火) あいさつ運動(保健委員会)<br>県義務教育課学校訪問         | 23日(金) 終業式 生徒会新旧役員交代式      |
|  | 24日(土)～冬期休業                |
|  | 28日(水)～閉庁日                 |

## 岩国市・和木町中学校合唱祭

11月8日(火)にシンフォニア岩国で行われた岩国市・和木町中学校合唱祭に参加し、午後の部で「地球星歌～笑顔のために～」を、全校合唱しました。この模様は、ケーブルテレビ「アイ・キャン」で特別番組として放送されます。放送日時は、次のとおりです。

11月28日(月)～12月4日(日) 12-1ch  
10:45～前編、18:45～後編

# 第25回 西中祭 10/22(土)

## スローガン

「<sup>ヒーロー</sup>みんなが主役 ～輝く28の笑顔～」



今年から、学年ごとのステージ発表をすることになりうまくできるか不安だったけど、みんなで協力し、よい西中祭になったと思います。中学校最後の西中祭で、いい思い出をつくれました。(3年)

プロジェクターを担当して、裏方の大変さを知りました。裏方は少し大変だったけど、失敗せずにできたのでよかったです。(3年)



今までたくさんの人と前にも緊張してしゃべれなくなっていたけど、西中祭で皆と出たときは緊張しなかったところが自分が成長できたことだと思う。(2年)

西中祭で、人前に出て大きな声で感情を込めて言うことができるようになった。他の人や周りを見て、今まで以上に行動することができるようになった。(1年)



### PTAバザーの報告

収益金 13,260円

西中祭におけるジュース・パン・制服等の販売にご協力をいただき、ありがとうございました。収益金は、体育文化後援会費に繰り入れさせていただきます。(PTA会長)

**多くの方を講師にお迎えし、ご講話、ご指導、交流等していただきました。**  
～生徒の感想文から一部分を抜粋した文章とともに様子を紹介します～



11月9日(水)家庭教育学級  
助産師 様  
1年生「思春期の体」  
2年生「思春期の体と心」  
3年生「今、あなたに伝えたいこと」～助産師からのメッセージ～



11月12日(土)  
人権教室  
「いじめゼロプロジェクト  
～自分にできること?～」  
岩国地区人権擁護委員 様

今日のような話をさせていただいて本当にいい経験になったなと思いました。どうするのが正しいのかしっかり考えたいと思いました。(3年)

今日紙に書いたように、注意をしたり、いじめられている人の味方になれる強い人間になりたいなと思いました。(3年)

11月12日(土)親子地域ふれあい交流会 ・バレーボール・卓球・茶道・昔の遊び(福笑い)



この活動をして、地域の人や親や友達などの仲が深まり、いい活動ができました。これは、お越しくくださった方々の協力があったからだと思います。ありがとうございました。(3年)